

# UNA EMPRESA COMPROMETIDA SOCIALMENTE CON SU GENTE



**ROSI CAROLINA HERNÁNDEZ**  
Gerente de Relaciones Públicas.

## PROYECCIÓN

*“Hondupalma a lo largo de sus 35 años se ha caracterizado por abanderar iniciativas orientadas a desarrollar programas de salud, educación, infraestructura y medio ambiente, esto en las diferentes comunidades del sector, beneficiando a miles de pobladores”.*

## COMPROMISO

*“Somos una empresa del sector social de la economía, es por ello que nos sentimos comprometidos con nuestras comunidades y lo patentizamos a través de los diferentes proyectos sociales”.*



El licenciado Nelson Araya haciendo entrega de un donativo al Cuerpo de Bomberos de El Progreso

**Proyectos de iluminación, brigadas médicas, mejora en la infraestructura vial y apoyo a diferentes patronatos, son parte de los proyectos que Hondupalma ha realizado en diversas zonas del país; trayendo con eso desarrollo y una mejora significativa en la calidad de vida de la población beneficiada.**

*Hondupalma ha demostrado ser una empresa altamente sostenible y responsable con la sociedad, es por ello que como una forma de retribuir a la población la confianza y fidelidad ha desarrollado un plan estratégico anual de Responsabilidad Social Empresarial, con el cual se compromete por medio de la firma de convenios con los representantes de las comunidades a cumplir sus propuestas.*

## INVERSIÓN Y BENEFICIOS

*“Ser parte de Hondupalma es una gran satisfacción, ya que es una empresa que destina el 10% de sus excedentes en proyección social, cumpliendo de esta manera su compromiso con las comunidades vecinas. Es por ello que durante el período 2018-2019 desarrollará un total de 76 proyectos, en 47 comunidades, esto como un aporte de la compañía y sus 30 bases afiliadas. De igual forma los nuevos estándares internacionales a los que Hondupalma se regirá a partir de la obtención de estas certificaciones nos ayudarán a continuar creciendo de una forma más eficiente”, explicó la licenciada Carolina Hernández.*

*Quien además destacó el compromiso de todo el equipo de colaboradores y voluntarios con el que la empresa cuenta, parte importante para diseñar una cultura organizacional comprometida con las comunidades y con las prácticas ambientales responsables.*



El mantenimiento de calles de las comunidades aledañas a Hondupalma es una constante ayuda.



Hondupalma siempre se ha proyectado con programas en beneficio de la educación de los niños del país.

Jennifer Colindres y Carolina Hernández haciendo entrega de un donativo a la Municipalidad de Puerto Cortés.

